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          Тема выпускной квалификационной работы: «Система управления экспериментальной автоматизированной установки по обнаружению благородных газов». Объектом работы является автоматизированная установка по обнаружению благородных газов. Данная работа посвящена исследованию алгоритмов работы установки, предназначенной для обнаружения благородных газов и разработке ее системы управления. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1) анализ существующих установок по обнаружению благородных газов; 2) выбор аналогов разработки; 3) разработка 3D-модели установки; 4) разработка алгоритмов управления установкой; 5) создание автоматизированной панели управления установки; 6) экспериментальное исследование установки. Работа проведена на базе АО «НИИЭФА», где бала исследована установка по обнаружению благородных газов. Была проведена разработка алгоритмов управления установки, и создана автоматизированная панель управления.  В результате было проведено экспериментальное исследование установки с помощью программного обеспечения LabVIEW, где и было реализовано создание алгоритмов управления установки.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Control system of an experimental automated installation for the detection of noble gases". The object of the work is an automated installation for the detection of noble gases. This work is devoted to the study of algorithms for the operation of an installation designed for the detection of noble gases and the development of its control system. Tasks that were solved during the study: 1) analysis of existing installations for the detection of noble gases; 2) selection of development analogues; 3) development of a 3D model of the installation; 4) development of installation control algorithms; 5) creation of an automated control panel of the installation; 6) experimental study of the installation. The work was carried out on the basis of JSC NIIEFA, where a noble gas detection facility was investigated. The development of control algorithms for the installation was carried out, and an automated control panel was created. As a result, an experimental study of the installation was carried out using LabVIEW software, where the creation of installation control algorithms was implemented.
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